

Mons. Javier Echevarría habla en esta carta sobre los ángeles custodios, a quienes la Iglesia festeja el 2 de octubre, día en el que también se recuerda la fundación del Opus Dei

[Todas las Cartas del Prelado en pdf](#)

Buena parte de la carta de este mes de octubre la dedica Mons. **Javier Echevarría** a los ángeles custodios, cuya fiesta se celebró ayer, coincidiendo con el aniversario de la fundación del Opus Dei.

Manifiesta el Prelado su alegría **al imaginar el gozo de nuestro Padre el 2 de octubre de 1928 (...)** fiesta que **nos ofrece la ocasión de tratar más a estos seres celestiales**, y pide a todos unirse **a aquell**



la oración que, de rodillas, salió de su alma ante la confianza que le mostraba el Cielo.

Hace referencia el Prelado a unas afirmaciones de **Benedicto XVI**, que **ponen de relieve que la misión más importante de los ángeles se concreta en adorar a la Santísima Trinidad (...)**. **Tanto los ángeles como los hombres hemos sido creados para el mismo fin. Ellos ya lo han alcanzado, nosotros estamos de camino. Por eso, resulta muy conveniente contar con su auxilio para que nos enseñen a recorrer la senda que conduce al Cielo.**

Recuerda cómo **San Josemaría impulsó a invocar a los ángeles al comenzar cada día la meditación, después de haber pedido la intercesión de la Madre de Dios y de San José. ¿Con qué devoción acudimos a ellos? ¿Con qué seguridad de ser oídos? (...)** **De entre los espíritus celestiales, los ángeles custodios han sido colocados por Dios al lado de cada hombre y de cada mujer. Son nuestros cercanos amigos y aliados en la pelea que nos enfrenta –como afirma la Escritura– a las insidias del diablo y cita un punto de Camino en el que San Josemaría afirma: acude a tu Custodio, a la hora de**

la prueba, y te amparará contra el demonio y te traerá santas inspiraciones.

Detengámonos frecuentemente, invita el Prelado, *en estas y otras enseñanzas sobre los santos ángeles y esforcémonos para ponerlas en práctica, cada uno a su modo. Acudamos a su auxilio con intimidad y confianza. Dificultades internas que parezcan insuperables, obstáculos exteriores que se asemejen a auténticos muros, se superarán con la asistencia de estos amigos tan poderosos a cuya custodia nos ha confiado el Señor.*

Al concluir su carta. Mons. Echevarría, recuerda que *el próximo día 6 es el aniversario de la canonización de nuestro Padre. Pidamos al Señor, por su intercesión, que el gozo sobrenatural que nos inundó en aquella fecha, y el impulso hacia la santidad que entonces recibimos, se mantengan vivos y pujantes en sus hijas y en sus hijos del Opus Dei, y en todas las personas que se acercan a la Obra.*

[Texto Completo de la Carta del Prelado del Opus Dei](#)